
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Infrastrukturmaßnahmen zur Förderung des Radverkehr s 
 

In der Ratssitzung am 11.9.2009 hat der Oberbürgermeister der Stadt Göttingen, Wolfgang 
Meyer anlässlich der Diskussion über Fahrradstraßen in seiner Stellungnahme am Beispiel 
Groscurthstraße / Südspange sinngemäß erläutert, in Göttingen würden Projekte zur Förde-
rung des Radverkehrs und des motorisierten PKW- und LKW-Verkehrs gleichrangig behan-
delt. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wieviel Geld hat die Verwaltung seit Verabschiedung des VEP für Infrastrukturmaßnah-
men zur Förderung des Radverkehrs ausgegeben? Wie hoch war der Anteil der Förde-
rung aus Landes- und Bundesmitteln? 

2. Welche Maßnahmen wurden mit diesem Geld finanziert? 

3. Wieviel Geld hat die Verwaltung in der gleichen Zeit für Straßenbau und –sanierung so-
wie Infrastrukturmaßnahmen zur Lenkung des motorisierten Individual- und Güterver-
kehrs ausgegeben?  Wie hoch war der Anteil der Förderung aus Landes- und Bundesmit-
teln? 
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